Résumé du PFE : Sous titre : Le pyomètre chez les carnivores domestiques : étude rétrospective

Résumé:
Dans les pays où la stérilisation des animaux de compagnes n’est pas bien pratiquée, le pyomètre se manifeste à des taux très élevés, ce dernier est caractérisé par une accumulation de pus dans la cavité utérine ce pus a un retentissement extrêmement négatif sur la santé de ces animaux surtout si elle n’est pas diagnostiqué a temps, elle peut être grave, voire mortelle. Ce processus a un point de départ principalement hormonal associé à d’autres facteurs bactériens. La chirurgie (ovariohystérectomie) est considérer comme un traitement le plus efficace et le plus utilisé dans le traitement de pyomètre.


Abstract:
In countries where the sterilization of companion animals is not well practiced, pyometra manifests itself at very high rates, the latter is characterized by an accumulation of pus in the uterine cavity this pus has an extremely negative impact on health of these animals especially if it is not diagnosed in time, it can be serious, even fatal. This process has a mainly hormonal starting point associated with other bacterial factors. Surgery (ovariohysterectomy) is considered the most effective and widely used treatment in the treatment of pyometra.
